

**PAJAY**

## 2017, une année très positive pour l'amicale du don du sang



Jean-Louis Cuzin et son bureau en présence des élus et des médaillés.

Vendredi, Jean-Louis Cuzin, président des donateurs de sang de la Bièvre, a ouvert la 47<sup>e</sup> assemblée générale. Il a salué les représentants des communes de Pajay, hôte de cette soirée, Marnans, Thodure, Viriville, Marçailloles, Beaufort, et a remercié de leur présen-

ce Raphaël Gauthier, attaché parlementaire de Monique Limon, députée, et Jo Charpentier, président d'honneur de l'amicale. Les responsables du don du sang de Roybon, Saint-Étienne-de-Saint-Geoirs et Beaurepaire étaient également présents.

Après le rapport très détaillé de la trésorière Josiane Delègue, le président a fait le point sur les diverses activités de l'année 2017, en particulier sur l'augmentation des dons lors des 6 collectes effectuées avec 41 dons supplémentaires et surtout avec 19 nouveaux donateurs. Il a remercié le bureau de l'Amicale pour son travail et sa disponibilité lors des collectes et la réussite du loto annuel très apprécié par les familles. Quelques interventions ont donné de nouvelles idées afin d'attirer encore plus de donateurs. Le président a terminé son propos en donnant la liste des récipiendaires des diplômes pour chacun des 9 villages de l'Amicale. Le partage de la poigne et le verre de l'amitié ont permis des discussions à bâtons rompus en fin de réunion.



Jean-Marc Meynier, adjoint, et le bureau.